
De la nécessité 
de transmettre les savoirs

C'est mon travail !
Je vulgarise !

JE VULGARISE ! Calme-toi
Hector !

La vulgarisation est d'une
importance capitale pour tou.te.s.

Si on s'embête à
l'écrire en si gros, c'est
que c'est important !

Certes, mais explique
le posément voyons,

mon ami Raptor !

Sinon je peux 
m'en charger, hein !

NON.
Certainement pas.AH.
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La transmission des savoirs, ce n'est pas que le
travail de la vulgarisation. C'est aussi de la

pédagogie, de la formation, de l'information, et du
partage sous diverses formes.

La vulgarisation s'adresse
plutôt au grand public, aux

personnes néophytes, qui ne
sont pas formées au domaine
vulgarisé (ici, la psychiatrie et

la psychologie).

Transmettre les savoirs, c'est
aussi informer ses collègues
sur ce que l'on sait et ce que

l'on fait. Si tout le monde
faisait ça, la communication
entre membres d'une équipe

(soignante ou non) serait
proche de la perfection.

La transmission est aussi
hiérarchique : lorsque l'on donne
des cours ou lorsque l'on encadre

des étudiant.e.s stagiaires. La
transmission des savoirs devient

alors l'enseignement.

Transmettre les savoirs ne va pas
que dans un sens. Tout au long de
notre carrière, il est indispensable
de se former, s'informer, se tenir

au courant des dernières avancées
et parfaire sans arrêt nos

connaissances.

VULGARISATION

INFORMATION

FORMATION

POUR SOI
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